

## Tinjau lokasi TMMD Sengkuyung 117, Ster Rem 072 Pamungkas Yakinkan Berjalan Optimal Efektif dan Efisien

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.JURNALIS.ID](http://TEMANGGUNG.JURNALIS.ID)

Jul 27, 2023 - 23:08



**Temanggung** - Pelaksanaan kegiatan program terpadu dan lintas sektoral TNI Manunggal Membangun Desa atau TMMD ke- 117 tahun 2023 di Kabupaten Wonoboyo yang dipusatkan di Dusun seneng Desa Pateken kecamatan Wonoboyo Kabupaten Temanggung, mendapat kunjungan tim pengecekan dari Staf Teritorial Komando Resimen 072/Pamungkas (Korem), Kamis (27/07/2023).

Kedatangan tim pengecekan TMMD sengkuyung di hadiri oleh Pasi Binwanwil Kapten Inf Fektor Suyanto S.E. serta Batimin Bakti Serma Jangkung didampingi Pasiter Kapten Inf Aris Setiyanto, Danramil 07/Wonobojo Kapten Czi Sarwiyono, Dipermades Ibu M. Amindha Sub Koordinasi pembagunan desa, Serta Anggota Kodim 0706/Temanggung.

Kades Pateken Wahyono, serta Staf desa , mengucapkan selamat datang kepada tim pengecekan Korem 072/Pamungkas, menyampaikan terima kasih atas berlangsungnya kegiatan program TMMD tersebut."



Sugeng rawuh dan kami ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas pengecekan program fisik dalam TMMD ini, yang sebelumnya terisolir sekarang aksesnya sudah terbuka. Sementara program non fisiknya dapat menambah wawasan terutama warga Desa Pateken di berbagai Dusun. Tentunya kami juga berharap kerjasama ini tidak hanya selesai pada TMMD saja, harapannya program-pembangunan terus berlanjut," tuturnya.

Sekretaris satgas TMMD Sengkuyung Kodim 0706/ Temanggung, Kapten Inf Aris Setiyanto, mengatakan, progres hasil pelaksanaan kegiatan program TMMD Sengkuyung ke- 117 hingga saat ini sudah berlangsung selama 15 hari sejak dibuka pada 12 Juli 2023 yang lalu. Sementara dalam penyelesaiannya berjalan sampai 76 persen betonisasi jalan dan RTLH 65 persen.

Sementara Ketua Tim Pengecekan Kapten Inf Fektor Suyanto S.E., mengungkapkan, kegiatan pengecekan dilakukan dengan tujuan untuk mengukur kinerja organisasi Satgas TMMD yaitu dari mulai tahap perencanaan, persiapan, pelaksanaan sampai dengan pengakhiran agar kegiatan program TMMD dapat berjalan secara optimal, efektif dan efisien.

"Dalam pekerjaan sasaran fisik dan non fisik pada program TMMD ini diharapkan dapat mendorong tumbuhnya kreatifitas masyarakat dalam mengangkat kualitas kehidupan kearah yang lebih baik, maju, sejahtera dan mandiri. Juga dapat meningkatkan wawasan kebangsaan, patriotisme serta kesadaran berbela negara," ujarnya

Pewarta : @ziz